

Historischer Meilenstein

Erfolgreiches Anerkennungs- verfahren

**Nach 18 Monaten
Vorarbeit erhielt
Kinaesthetics
Österreich am
23. Jänner 2009
das Qualitätssie-
gel EBQS.**

Kinaesthetics Österreich wurde das Qualitätssiegel der Oberösterreichischen Erwachsenen- und Weiterbildungseinrichtungen (EBQS) zugesprochen! Um dieses Güte Merkmal zu erhalten, müssen strenge Qualitätskriterien erfüllt sein, die im Rahmen von mehrstündigen Audits überprüft werden. Im Mittelpunkt dieser Überprüfung stehen:

- Leitbild, Unternehmensziele, Trägereinrichtung und Ablauforganisation,
- Personal und deren qualifikatorische Voraussetzungen,
- Transparenz der Bildungsangebote für Kunden,
- Eckdaten zur räumlichen und sachlichen Ausstattung,
- Evaluation der Bildungsangebote.



Amtlicher Qualitätsstempel für
evaluiertes Ausbildungsniveau.

Das Audit wurde vom Institut für Berufs- und Erwachsenenbildungsforschung (IBE) der Johannes-Kepler-Universität in Linz durchgeführt. Mit Freude kann Kinaesthetics Österreich dem Audit-Bericht entnehmen, dass die Anforderungen mit überdurchschnittlicher Punktzahl erfüllt wurden.

Finanzielle Unterstützung. Das Land Oberösterreich unterstützt ab sofort die TrainerInnen aus Oberösterreich finanziell, wenn sie an einem Kinaesthetics-Bildungsanlass teilnehmen. Auch das Bundesland Salzburg erkennt das Siegel von Oberösterreich an. Somit erhalten auch angehende Kinaesthetics-TrainerInnen aus Salzburg einen finanziellen Zuschuss für ihre Ausbildung.

Fixpunkt der Pflegeausbildung

Mit der Anerkennung der Ausbildung „Kinaesthetics-TrainerIn Stufe 1“ als „Weiterbildung“ im Sinne des Gesundheits- und Krankenpflegegesetzes ist Kinaesthetics nun auch formal ein fixer Bestandteil in der Bildungslandschaft des Sozial- und Gesundheitswesens.

Gesetzliche Verankerung. Es unterstreicht Kinaesthetics als fixen, unverzichtbaren Teil der Gesundheits- und Krankenpflege. In Österreich hat die Pflege ein eigenes Berufsgesetz; Kinaesthetics wurde jetzt als Weiterbildung gesetzlich anerkannt.

Weitere Schritte. In Österreich ist das jeweilige Bundesland für die Umsetzung des Gesetzes verantwortlich. Deshalb muss auch in jedem Bundesland, in dem eine Ausbildung stattfindet, formal um diese Anerkennung angesucht werden. Die Anträge für Salzburg und Wien werden derzeit von den zuständigen Landesbehörden bearbeitet. In Niederösterreich gibt es von der Donauuniversität Krems ebenfalls eine Zertifizierung, die eine finanzielle Unterstützung mit sich bringt. Auch diese Zertifizierung strebt Kinaesthetics Österreich an.

Gesetzliche Anerkennung der Kinaesthetics-Ausbildung in Österreich.



LQ



kinaesthetics – zirkuläres denken – lebensqualität

In der Zeitschrift LQ können die LeserInnen am Knowhow teilhaben, das Kinaesthetics-AnwenderInnen und Kinaesthetics-TrainerInnen in zahllosen Projekten und im Praxisalltag gesammelt haben. Ergebnisse aus der Forschung und Entwicklung werden hier in verständlicher Art und Weise zugänglich gemacht. Es wird zusammengeführt. Es wird auseinander dividiert. Unterschiede werden deutlich gemacht. Neu entdeckte Sachverhalte werden dargestellt und beleuchtet. Fragen werden gestellt. Geschichten werden erzählt.

Die LQ leistet einen Beitrag zum gemeinsamen analogen und digitalen Lernen.

Bestellen Sie die Zeitschrift LQ unter www.verlag-lq.net oder per Post

verlag lebensqualität
nordring 20
ch-8854 siebnen

verlag@pro-lq.net
www.verlag-lq.net
+41 55 450 25 10



Print-Ausgaben plus Zugang zur Online-Plattform



Bestellung Abonnement LQ – kinaesthetics – zirkuläres denken – lebensqualität

Ich schenke lebensqualität

- mir selbst
- einer anderen Person

Meine Adresse:

Vorname _____

Name _____

Firma _____

Adresse _____

PLZ _____ Ort _____

Land _____

eMail _____

Geschenkabonnement für:

Vorname _____

Name _____

Firma _____

Adresse _____

PLZ _____ Ort _____

Land _____

eMail _____